

Corps Consulaire de Bâle

Le Corps Consulaire de Bâle a le pénible devoir de faire part du décès de son cher collègue et fidèle ami

Dr. Michael PFEIFER

Consul du Grand-Duché de Luxembourg

survenu le 5 mai 2023.

Par sa personnalité attachante et sa sincérité, notre ami a enrichi les rencontres du Corps Consulaire. Il prenait ses tâches dans sa fonction de Consul avec beaucoup de dévouement et conscience. Michael Pfeifer restera dans nos mémoires.

Bâle, le 16 mai 2023

CORPS CONSULAIRE DE BÂLE

Le Président:

Dr. Philip Baumann

Le Secrétaire:

Nathalie Neumann-Pfendler